
Die BfS-Fraktion stellt den Antrag, den Punkt ‚Neuaufstellung Folgekostenkonzept‘ nach
dem Punkt ‚Lärmaktionsplan‘ mit der Ziffer 1.2 zu priorisieren. Alle folgenden Punkte werden
demnach einen Punkt tiefer gewichtet.
Die Ausschussvorsitzende lässt darüber abstimmen:

Abstimmungsergebnis:

Ja: 1
Nein: 7
Enthaltung: 9

Der Planungs- und Verkehrsausschuss beschließt, dass die formellen und informellen
Planungen entsprechend der in der Anlage festgelegten Priorität durch die Verwaltung
bearbeitet werden sollen.


